

Editorial

Mit dem Band des Jahres 2010 haben einige Neuerungen rund um die *Zwingliana* Einzug gehalten. Zum einen erscheint das Jahrbuch mit sanft renoviertem Layout und veränderter Einbandgestaltung in neuem Kleid. Das Format wurde beibehalten, den Hauptartikeln aber zusätzliche obligatorische Bestandteile in Form von Abstracts und Schlagwortketten beigegeben. Zum anderen wurde eine neue Organisationsstruktur implementiert. Anstelle der bisherigen Redaktionskommission übernehmen neu zwei Herausgeber die inhaltliche Verantwortung. Sie werden dabei von einem internationalen wissenschaftlichen Beirat unterstützt. Der neu formulierte Untertitel benennt den inhaltlichen Fokus und die Spannweite des Jahrbuchs. Schließlich wurden alle in der *Zwingliana* seit deren Gründung im Jahre 1897 veröffentlichten Beiträge digitalisiert und auf der Plattform www.zwingliana.ch der interessierten Leserschaft – mit Ausnahme der jeweils drei neuesten Bände – frei zugänglich gemacht.

Christian Moser · Peter Opitz

